

こいのぼり掲揚式

4月25日

5月5日のこどもの日を前に、こいのぼり掲揚式(主催・町、町社会福祉協議会)が行われました。町内の保育園の園児と関係者らが参加し、こいのぼりを掲揚しました。式では、みつわ保育園とさんご保育園の園児によるダンスのほか、クラウン・コトラさんやはえるんも駆け付け、掲揚式を盛り上げました。



クラウンコトラさんから
バルーンこいのぼりの
プレゼント



みんなで力を合わせて
ひっぱりました♪

南風原町体育協会 サッカー・バドミントン大会

優勝

サッカー

宮平



優勝

男子バドミントン

与那覇



優勝

女子バドミントン

津嘉山



	優勝	準優勝	ベスト4
サッカー	宮平	津嘉山	新川・北丘ハイツ
男子バドミントン	与那覇	北丘ハイツ	津嘉山・山川
女子バドミントン	津嘉山	兼城	新川・喜屋武

ミカンコミバエ侵入防止へのご理解とご協力を！

沖縄県では、果菜・果実(マンゴ、グワバトマト、ピーマン)などに甚大な被害を与える害虫ミカンコミバエを1986年に根絶しました。

しかし、東南アジア等の発生地からミカンコミバエが侵入し、再発生する危険性があることから、誘殺板を設置することで防止に努めています。

写真に写っている板はミカンコミバエを防除するための誘殺板(テックス板)です。誘殺板にはミカンコミバエの雄成虫を誘引する物質と少量の殺虫剤がしみ込ませてあり、雄成虫が誘引されます。誘殺板は住宅地域の庭木や街路樹に吊り下げて、設置しています。(口に入れなければ人体に害はありません。)



雄だけが誘引されて殺虫されます



住民の皆様のご理解とご協力をお願いします。

お問い合わせ: 沖縄県病害虫防除技術センター ☎886-3880 産業振興課 農政班 ☎889-4163